

# ～ 東淀川まつり エピソード ～

(子どもたちのがんばりと成長がたくさんみられました)

## 小学部(1・2・3年)『どうぶつわくわくパレード』

1年生はおさるさん。2年生はりすさん。3年生はためきさん。になって、ダンスや楽器演奏、ハードルジャンプや幅跳びを披露しました。1年生、2年生、3年生、みんなと一緒にたくさん練習をして、楽しいパレードを大成功させることができました。

## 小学部(4・5・6年)『マジカルミュージックワールド』

Tシャツを染料で染めたり、布を貼ったり、模様を描いたりして、世界に一つだけの衣装を作りました。リズム打ち、楽器演奏、ダンス、ガーランド作り、パラバルーン、歌唱など各学年の日頃の学習の成果を発表することができました。

## 中学部(1年)『東淀川ミュージックステーション』

中学部初めての東淀川まつりでは、6つのグループに分かれてそれぞれのパフォーマンスを披露しました。舞台袖ではドキドキと緊張した表情でしたが、練習の成果を一生懸命発表することができました。たくさんの応援ありがとうございました。

## 中学部(2年)『Memory Travel』

北海道・大阪・沖縄のダンスやご当地名物などをテーマに発表しました。練習から本番まで学年全体が楽しく、笑いながら取り組むことができました。本番では、緊張の中でも楽しく・笑顔で発表することができ、大成功でした！たくさんの応援ありがとうございました。

## 中学部(3年)『サウンド・オブ・ミュージック』

中学部最後の東淀川まつりはサウンド・オブ・ミュージックの劇を発表しました。より楽しく・よりかっこよくなるように、自分たちで台詞や動きを考え、中学部34名みんなで作り上げた素敵な劇になりました♪たくさんの応援、ご協力ありがとうございました。

## 高等部(1年)『HYC(東淀川コレクション)』

往年のアイドル・アラビアンナイト・海の生き物をテーマにファッションショーを繰り広げ、各学習班で練習をしたダンスを披露しました。最後にはアンダーザシーのダンスで高等部1年全員舞台に出て踊り、絆を深めることができました！沢山のご声援ありがとうございました。

## 高等部(2年)『ひがよど太郎～亀を救って海を救う～』

2年生は映像制作と本番のダンスでパフォーマンスを行いました。それぞれの役を演じながら作品のテーマである環境問題をより身近に感じることができ、フィナーレではクラスごとに楽しいダンスを披露しました。ご声援ありがとうございました。

## 高等部(3年)『空想実写ドラマ 淀のイカ part2 イカ大王 VS クッパ大王』

『みんなの笑顔があればダイジョウブ！』をテーマに初舞台に臨みました。ひとつひとつのセリフや演技に思いを込め、本番の直前まで練習をしていました。高等部3年がひとつになって、みんなの笑顔があれば大丈夫が届くように最後の最後まで諦めないで取り組んだ作品となりました。

★★★ たくさんの感動をありがとうございました ★★★